

# Verkehrsunfall bei Gerotten!

Göpfritz/Wild – In den Morgenstunden des 8. Mai 2003 kam ein junger Göpfritzer bei Gerotten (Zwettl) aus nicht bekannten Gründen von der Fahrbahn ab und kam erst nach einigen Metern im Straßengraben zum Stillstand. Der Fahrer wurde zum Glück nur leicht verletzt. Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild rückte mit zwei Fahrzeugen (RLF-A, LF-B) und einer Abschleppachse zum Unfallort aus. Um den verunglückten PKW abtransportieren zu können, mussten zuerst beide Vorderräder gewechselt werden.



Am PKW entstand ein Totalschaden.



Vom Unfallfahrzeug mussten beide Vorderräder gewechselt werden um einen Abtransport möglich zu machen.